



# 学校だより

令和4年9月16日  
市川市立第六中学校  
校長 渋谷 敬二

## 【着衣泳】

9月13日（火）、2年生の授業で着衣泳を行いました。この夏も多くの水の事故が報道されていました。中には助けようとした人が命を落とすケースもありました。衣服を着たまま泳ぐ経験はほとんどないと思います。授業では「泳ぎ方」より「浮き方」に重きを置いて練習しました。また、おぼれている人をいかにして助けたらよいかについても学習しました。生徒たちは大切な内容をきちんと学びつつ、楽しそうに授業に臨んでいました。万が一の時にはこの経験を活かしてほしいと思います。



投げ込まれた浮きにつかまって救助を待っています。

## 【頑張った人たち】

- 英語発表会：9月8日（木）、本校からは4名の生徒が参加してきました。夏休みから練習を繰り返してきたので、緊張の中でしたが堂々と発表することができました。

スピーチ 1年5組                      さん

暗唱        1年1組                      さん        2年5組                      さん        3年2組                      さん

- 科学作品展：前号でお伝えしたとおり、現代産業科学館で開催され3名の作品が展示されました。主に夏休みに時間をかけ取り組んだ力作でした。

科学論文：『雲はどうやってできているのか。』        2年1組                      くん

科学論文：『水と音と周波数』                              2年6組                      さん

科学工夫作品：『直進する光とピンホールカメラの謎』 2年1組                      さん

- TBS こども音楽コンクール：9月3日（土）、習志野文化ホールで行われ管弦楽部が出場しました。力強い迫力満点の演奏を披露することができ「優秀賞」をいただきました。出演時間が19時からと遅かったため、多くの保護者の方に引率等、ご協力いただきました。ありがとうございました。

なお、この日の模様は10月30日6：00～TBSラジオで紹介されます（ただし、出場校すべての演奏が放送されるものではありません）。

## 【登校の判断について】

新型コロナウイルス感染時や濃厚接触者となった場合の療養期間または待期期間が変更になりました。状況により違いが生じる場合もありますが、おおよそ以下のとおりとなります。なお、詳細は市川市教育委員会のホームページでご確認ください（15日にメールでもお伝えしています）。

- 本人が感染し有症状の場合

発症日から7日間経過し、かつ症状軽快後24時間経過した場合には8日目から解除

- 本人が感染し無症状の場合

7日間、または、5日目に医療用抗原検査キットで陰性が確認できれば6日目から解除

- 本人が濃厚接触者となった場合（家族が感染した場合は家庭内で感染対策を講じていることが条件）

感染者が発症した日又は家庭内で感染対策を講じた日の遅い方の翌日から5日間が登校を控える日となります。医療用抗原検査キットで2日目、3日目共に陰性であることが確認できれば3日目から登校可能です。

## 【お知らせ】

- 合唱祭について：本日（16日）メールにてご案内を送信します。
- 登下校時の服装について：ジャージ・体操服登校は10月末まで続きます。詳細は21日（水）にメールにてお伝えします。

## 会場到着

この頃はかなり緊張していました。

